

Nantes, le 26 mars 2024

Daher et l'association C'Possible s'engagent pour l'avenir des jeunes dans l'industrie aéronautique

Nantes, France – Daher et l'association C'Possible, dédiée à la prévention du décrochage scolaire, sont fiers d'annoncer leur collaboration. Ce partenariat stratégique vise à combattre le décrochage scolaire tout en ouvrant des horizons professionnels prometteurs pour les jeunes.

C'Possible, reconnue pour son engagement contre le décrochage scolaire, travaille étroitement avec les institutions éducatives, comme le lycée Professionnel Les Savarières et les entreprises pour guider les étudiants vers des secteurs spécialisés en réponse aux besoins du marché de l'emploi. Ce nouveau partenariat avec Daher s'aligne sur cette mission, en se concentrant sur la préparation des jeunes aux défis et opportunités de l'industrie aéronautique.

Célébration du partenariat à Shap'in

L'annonce de ce partenariat se tiendra le mardi 26 mars à 14h au centre d'innovation Shap'in à Saint-Aignan-de-Grandlieu, près de Nantes. L'événement comptera sur la présence de Philippe Varin, Président de C'Possible et Vincent Chanron, Directeur de la Transformation et Performance RH chez Daher. Une visite de Shap'In précédera la présentation du partenariat pour illustrer l'importance de la synergie entre le secteur industriel et l'éducation pour le développement des talents de demain.

Shap'in, le centre d'innovation de Daher en Loire-Atlantique, est un pilier dans le domaine des composites avancés pour l'aéronautique, répondant aux enjeux de décarbonation et de cadences du secteur. A proximité immédiate, l'usine de Nantes se distingue par son engagement dans le recyclage des chutes de production en composites thermoplastiques, avec un objectif de 80% de chutes traitées à terme.

Engagement durable et développement du partenariat

La convention signée entre Daher et C'Possible symbolise un engagement durable, marqué par un soutien financier de Daher. Ce partenariat ambitionne non seulement l'intégration professionnelle des jeunes dans des domaines spécialisés comme les composites mais envisage également une extension à d'autres régions où Daher opère, répondant aux défis de formation dans l'aéronautique.

Pour Jérôme Leparoux, Secrétaire général de Daher : « La collaboration avec C'Possible illustre notre engagement envers l'éducation et l'insertion professionnelle des jeunes. Notre ambition est de forger un lien durable avec l'avenir de l'industrie aéronautique, en mettant l'accent sur la transmission de nos savoir-faire techniques. Ce partenariat souligne aussi notre volonté de préparer la prochaine génération à relever les défis de demain. »



Pour Philippe Varin, Président de C'Possible : « Je suis particulièrement heureux de ce partenariat avec Daher qui incarne l'indispensable mobilisation des entreprises pour préparer les jeunes des lycées professionnels aux métiers de demain. Je suis convaincu que c'est par ce type d'approche concrète que les jeunes peuvent trouver du sens à leur formation, se projeter vers l'emploi et renforcer leur confiance dans l'avenir. Les équipes de C'Possible s'investissent au quotidien pour faciliter ces interactions terrain lycées-entreprises. »

À propos de Daher - www.daher.com

Avionneur, industriel, prestataire de services industriels et logisticien, Daher compte aujourd'hui environ 13 000 collaborateurs pour un chiffre d'affaires de 1,65 milliard d'euros.

Fort de son actionnariat familial, Daher est tourné vers l'innovation depuis sa création en 1863. Avec des implantations dans une quinzaine de pays, en Europe, en Amérique du Nord et en Asie, Daher conçoit et développe des solutions à valeur ajoutée pour ses clients et partenaires aéronautiques et industriels.

Daher sur les réseaux sociaux :



Relations presse – Agence Bien Commun Advisory :

Delphine Scaini/ Victoria Wojtczak
daher@bcadvisory.fr
Tél. : +33 (0)6 71 10 34 17
Tél. : +33 (0)6 76 98 17 76

À propos de C'Possible – www.cpossible-asso.fr

Engagée dans la prévention du décrochage scolaire et pour l'insertion professionnelle, l'association C'Possible, essentiellement constituée de bénévoles, accompagne les lycées professionnels et technologiques pour aider les jeunes à trouver leur voie. Elle est un partenaire privilégié de l'Education Nationale.

L'association est en phase de développement accéléré. Géographiquement, elle est présente dans 5 régions aujourd'hui et vise à se déployer sur tout le territoire d'ici 2028. En 2023, les actions de C'Possible ont touché plus de 12 500 jeunes.

C'Possible sur les réseaux sociaux :

